

Forums pour les joueurs

Témoignage

Par Profil supprimé Posté le 23/11/2020 à 12h30

Bonjour à tous,

Je souhaite partager mon expérience de jeu pour vous montrer que vous n'êtes pas seul. Il m'est très difficile d'en parler avec ma famille, voilà pourquoi je tourne vers vous pour discuter et me faire comprendre.

Ayant fait mes études à l'étranger, j'ai dépensé beaucoup d'argent (plusieurs milliers) au casino. Devant mettre fin à mon expérience internationale à cause du jeu, je me suis privé de mes amis et surtout des papiers d'immigration, facilement accessibles.

Aujourd'hui, je suis de retour chez mes parents. Difficile de parler avec eux, j'ai repris le casino mais en ligne cette fois. J'ai dépensé mes économies, soit 3000 euros en 2jours. Je suis dégoûté. J'ai l'impression que je tourne en rond et surtout je suis inquiet pour mon avenir.

Je pense sans arrêt à mon expérience internationale, mais j'ai peut de reproduire le même schéma.

S'ajoute à ça une consommation de cannabis, aujourd'hui contrôlée car je vis chez mes parents. Je me dis que c'est un plaisir, mais... Où je vais ??

Voilà. Merci pour vos messages de soutien. J'attends beaucoup de vous et surtout de vos approches.

4 réponses

Profil supprimé - 24/11/2020 à 10h47

Je lis votre témoignage et je vous apporte tout mon soutien.

Je traverse la même chose mais encore plus difficile en terme de chiffres et responsabilités.

Je me dis qu'il ya pire, les personnes qui ont foutu en l'air, les personnes ruinées, les malades à l'agonie etc je veux tout arrêter de mon cote et reprendre ma vie

Profil supprimé - 24/11/2020 à 10h48

Soyez fort et abandonnez ce jeu suicidaire. Faisons le

Profil supprimé - 24/11/2020 à 13h36

Bonjour à toi , c est une terrible addiction les jeux de hasard, moi je vie la même choses avec les paris sportifs tu as tout mon soutien je nous souhaite d arrêter une bonne fois pour route

Profil supprimé - 25/11/2020 à 01h05

Bonjour. C'est pareil pour moi. Une grosse grosse addiction au jeux en ligne surtout casino. J'ai malheureusement plus la valeur de l'argent et perdus plusieurs milliers d'euros.
Je ne sais pas comment faire. Endetter de partout je touche le fond... aucun moyen de m'en sortir sans tout perdre..